

TALENTOS LOCALES

Conocé la historia de Axel Bernhard, el “beatle” de Hurlingham

02 DE ENERO DE 2020 - 08:17



A los 11 años Axel escuchó por primera vez a The Beatles y su vida cambió para siempre. Este vecino de Hurlingham decidió convertirse en un “beatle” y dedicarse a la música. Giró por Europa, tocó en el mítico The Cavern de Liverpool y el pasado sábado cerró el año en un show emocionante con amigos que le dio este camino transitado.

En diálogo con Viví el Oeste, este músico de 29 años cuenta que en el año 2017 le surgió la posibilidad de viajar a Europa para poder tocar en un evento, un evento que sería el disparador de una travesía por Europa que duró casi tres años. Una experiencia



inolvidable que lo cambió para siempre.

Con la ciudad alemana de Hamburgo como punto de partida, Bernhard se hizo camino al andar en el viejo continente de la mano de su amada música. Berlín, Munich, Frankfurt, Amsterdam, ciudades de Lituania, España e Inglaterra, algunos de los puntos de este periplo que el artista del oeste se animó a transitar con su guitarra y un amplificador bajo sus brazos.

“Fue una experiencia muy loca, fui con la propuesta de tocar en un evento privado y esa fue la excusa para salir y a ver qué pasaba, si surgían nuevas cosas. Hice cosas que nunca pensé que iba a hacer”, detalla Bernhard.

En esta gira europea hace principal hincapié en Hamburgo, una ciudad vinculada a la historia de The Beatles, al crecimiento de la banda. Allí hizo un recorrido por los lugares donde tocaron, lugares donde él soñaba estar.

Y como excluyente recuerda el show en Liverpool, en The Cavern: “Fue cumplir un sueño, el sueño del pibe que tenía desde que agarre la guitarra. Todavía como que no termino de caer un poco”, expresa con emoción.

Y es que este artista recuerda a un vinilo de “los cuatro de Liverpool” como punto de motivación para dedicarse a la música. “Agarre los vinilos de mi mamá y me volvieron loco. Conseguí una guitarra criolla de juguete que casi no sonaba e intenté hacer acordes. De ahí en más arranqué y no paré”.



Todo ese recorrido con la música tuvo un momento cúlmine el pasado sábado cuando de regreso por el país se subió al escenario en The Cavern (Corrientes 1660) para brindar un show especial junto a compañeros y amigos que le dio la música en todos estos años. Nunca había hecho algo así, me llenó de emoción. 16 personas en el escenario, mucha gente que hace años no veía”, sintetiza el vecino de Hurlingham.

Para el 2020 se propone seguir adelante con sus giras y también darle prioridad a un proyecto personal de temas propios.

Un poco en Europa y un poco en el oeste, la vida de Axel Bernhard es emocionante, es la vida de un verdadero rockstar. La vida de un “Beatle”.